



奄美市立宇宿小学校 学校便り

宇宿っ子

令和2年10月9日発行 宇宿小学校 10月号



ああ 感動の秋季大運動会！

～ 宇宿っ子 勝っても負けても ワンチーム！ ～

校長 岩戸 修二

かねてと違う「令和2年度の秋季大運動会」が終了しました。例年、校区体協主催の運動会も一緒に開催するのですが、今年は新型コロナウイルス感染症の影響で、集落対抗の校区運動会が中止となり、小学校単独の運動会になりました。大変残念でありましたが、子どもたちは「地域の皆さんの分まで頑張って、宇宿校区にパワーを与えるぞ！」という心意気で、すべての競技・演技に全力で取り組むことができました。

今年の運動会スローガンは「宇宿っ子 勝っても負けても ワンチーム！」でした。子どもたちは練習から精一杯取り組み、本番でも、赤組・白組それぞれ心をつなぐワンチームとなって、最後まであきらめず、正々堂々と競技・演技しました。応援もよかったです。3年生以上は、役員の仕事も頑張りました。

「一人一人が主役」のすばらしい競技・演技・役員姿でした。そんな運動会ですから、観ている人は感動したと思います。

そして何よりも子どもたち自身が充実感・満足感を味わったことでしょう。まさに「キラリ輝く 宇宿っ子」(宇宿小のスローガン)でした。皆に感動を与えてくれた子どもたちのことが、ますます好きになりました。

学校の教育活動には感動がなければならぬ、と思います。それは決して観る者に与える感動だけでなく、むしろ子どもたち自身が感じる様々な感情のほうが大事です。一生懸命考えて分かった時やできた時、やり遂げた時の「喜び」や「うれしさ」

であったり、全力を尽くして頑張ったけどうまくいかなかった「くやしき」や「悲しさ」であったり…。

成績発表時の子どもたちの姿に表れていました。「優勝は赤組！」と聞いた瞬間に、満面の笑顔がこぼれる子、思わずガッツポーズをする子、顔をしかめる子、くやしくて地面を踏みつける子、もちろん、負けても自分なりの目標を達成し、すがすがしい表情の子もいます。それらのどれも、練習を含めてこれまで一生懸命に取り組んできた証です…。

特に運動会などは、子どもたちが得た感動を次へのバネ、ステップにし、今後の学校生活に生かしていける、子どもが変容する学校行事にしよう、と職員と語り合っているところです。

今年は子どもたちだけの種目で、午前中のみの実施となりましたが、保護者やおじいさん・おばあさんなどのご家族を中心に、多数ご来校いただき、温かいご声援をいただきました。心より感謝申し上げます。来年は、是非とも校区運動会と共催し、さらに盛り上がることを願うばかりです。



【団長による選手宣誓】



【伝統の稲すり踊り】



【6年生の力強い走り】



【今年の優勝は「赤組」】

入賞おめでとう

- 第54回大島地区(笠利)読書感想文コンクール
特選：3年 西田 清照 4年 赤石 隼大
6年 鈴木 明
入選：1年 石川瑚々葉 2年 橋口 瑠朱
5年 新保 珠姫
- 児童生徒作文コンクール(奄美市)
特選：2年 箕輪 梨晴 3年 川口 凜樹
入選：1年 前島美依菜 4年 山下 凌汰
5年 恵 海綺 6年 諏訪 結音
- 夏休み理科作品審査会
【研究記録の部】
入選：3年 川口 凜樹 4年 鈴木 仁士
4年 浜崎あおい 5年 川口 絆樹
5年 岩山 美結 5年 山田 佳那
6年 鈴木 明
【貝の部】
特選：4年 赤石 隼大
入選：4年 山下 凌汰
- 田中一村記念スケッチコンクール
入選：1年 石川瑚々葉 1年 渋谷 千種
3年 大山 貴翔 4年 赤石 隼大
6年 諏訪 結音
- 「葉」に関する標語コンクール
優秀賞：6年 豊田 梨奈

「地域が育むかごしまの教育」県民週間

楽しい学校 みんなえがお

2年 箕輪 梨晴

見に来てね おじおばみんなが おうえんだん

5年 岩山 美結

11月1日(日)～7日(土)は、「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」です。この週間は、保護者や地域の皆様に宇宿小の子どもたちの様子を知っていただくものです。子どもたちは、皆様に来校していただくことで、地域の方々にも見守ってもらっているという安心感をもち、学習意欲が高まります。

今年度は、県内においても新型コロナウイルスの感染がみられることから、以下の感染防止策に御協力いただいた上で、子どもたちを励ましていただけるとありがたいです。



【コロナ感染防止策】

- ・ 来校前の検温及び風邪症状の確認
- ・ マスク着用及び咳エチケット
- ・ こまめな手洗いと消毒
- ※ 発熱等の風邪症状が見られる場合は、来校をお控えください。

期間中の主な予定

- フリー参観……11月2日(月)～6日(金)
- 学習成果発表会……11月6日(金) 午前
- いもほり大会……11月6日(金) 午後

もうすぐ公開研究会

10月16日(金)、本校を会場に県総合教育センター研究提携校公開研究会を開催いたします。複式教育の研究校として、17年目を迎え、ますます充実した教育の実践ができるよう一生懸命頑張ります。

公開開催にあたっては、これまで、保護者・地域の皆様にも授業を参観していただいたり、接待等の御協力をいただいたりしてまいりました。しかし、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年度のみ、授業の参観は教職員のみ、協力は一部PTA役員のみと、人数の制限をすることになりました。御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

期 日：10月16日(金)

公開授業：算数科

授業学年：3・4年生

単 元：3年「小数(学校図書3年下)」

4年「小数(学校図書4年下)」



転入生の紹介

深田 虎太(ふかだ こうた)さん

9月23日(水)から2年生に新しい友達が増えました。転入したばかりの運動会でしたが、「稲すり踊り」や「好き好き一輪車」にも元気に出場しました。もうすっかり宇宿小にとけこんでいます。

10～12月の行事(予定)

- 〈10月〉
- 16日(金) 研究提携校宇宿小公開研究会
- 18日(日) 家庭の日・市民清掃の日
- 〈11月〉
- 1日(日) 地域が育む「かごしまの教育」県民週間(～7日)
- 2日(月) PTAあいさつ運動
- 14日(土) 土曜授業
家庭教育学級(内容は未定)
- 15日(日) 家庭の日・市民清掃の日
- 18日(水) 5校合同宿泊学習(5・6年)(～19日)
- 20日(金) 5校合同一日遠足(1～4年)
- 〈12月〉
- 1日(火) PTAあいさつ運動
- 2日(水) 人権教室 学校評議員会
- 3日(木) 学級PTA 親子読書会
- 9日(水) 宇宿校区青少年育成協議会
土曜授業
- 12日(土) 土曜授業
- 20日(日) 家庭の日・市民総ぐるみ清掃の日
- 24日(木) 2学期終業式
- 25日(金) 日本復帰記念の日のつどい